

EPV y Sociber se coordinarán para facilitar el proceso.

El gerente general de Sociber, Hugo Barra, confirmó que será necesario trasladar el dique "Si la licitación tiene éxito va a ser necesario e imprescindible reubicar el dique dentro de Valparaíso", precisó.

El directivo de la tradicional empresa chileno-española de reparaciones navales afirmó que se está trabajando en conjunto con la Empresa Portuaria Valparaíso, EPV, para llegar a un acuerdo y ser parte de la próxima licitación.

"Sabemos que EPV pretende salir a licitar dentro del primer semestre de este año, y nuestro gran objetivo, juntos, es que la ubicación futura del dique sea parte de la solución y no del problema", enfatizó Barra.

Para Sociber, una de las dos empresas regionales acreedora del sello Propyme, es muy importante el crecimiento del puerto.

Además, se reconocen como un agente importante en el desarrollo e incremento turístico, laboral y, por ende, económico de la ciudad de Valparaíso. "Tengo mucha confianza en el trabajo que estamos realizando, siempre en beneficio de los porteños, porque a Sociber le interesa mucho que Valparaíso sea un gran puerto", indicó su gerente general.

Buen camino

Hugo Barra reconoció también que en las licitaciones anteriores hubo algunos problemas que hicieron menos atractiva la oferta de licitación.

"Justamente por la ubicación del dique pudo haber habido problemas, pero ahora creo que vamos por un buen camino, así que nada hace prever que haya inconvenientes", declaró.

Asimismo, Hugo Barra, gerente general de Sociber, cree que Valparaíso no debe prescindir jamás de la posibilidad de reparar buques.

Es por eso que conforme a los requerimientos del mercado, pretenden seguir creciendo y tener un dique con mayor capacidad para naves más grandes.

Fuente: Mercurio de Valparaíso, a través de www.mundomaritimo.cl, revisado 05-03-2012